

Effet sur notre planète

En effet, chaque personne a déjà lancé un déchet au sol... mais beaucoup ne savent pas les conséquences et la durée de dégradation sur Terre. Deux exemples courants :

Une banane rien que cela, il faut 6 mois

Une bouteille en verre, il faut 4000 ans



Pour ce qui est de la pollution du sol, à la longue, l'érosion, la toxicité du sol et aussi des nappes phréatiques augmentent davantage, ce qui mène à la destruction de la base de notre survie. La pollution du sol a de nombreux effets négatifs comme la diminution de la matière organique et le sol qui devient imperméable. Si l'on commence à trier correctement les déchets, notre planète souffrira moins. C'est pourquoi, faites-y attention !